

Et bien, c'est la fin du semestre. Comme vous, je suis très excité pour les vacances. Pi Delta Phi espère que vous avez passé un bon semestre à l'Université d'Akron. En outre on vous remercie pour votre travail acharné et persistant tout au long du semestre. On n'a pas de doute que vous viendrez aussi heureux, avides, et enthousiastes pour suivre des cours et apprendre plus sur la langue française qui à son tour incarne la culture aussi. Félicitations !

Pour votre divertissement et connaissances, on a créé la troisième édition de « La Gazette ». On espère que chaque édition améliore votre apprentissage à propos de Pi Delta Phi, du département français à UA, et du monde français.

Jean-Pierre
Éditeur

Des annonces

- Amusez vous et reposez vous bien pendant les vacances. Vous le méritez.

La citation du mois

« *L'éducation est votre arme la plus puissante pour changer le monde* »

A la mémoire de Nelson Mandela

ACTIVITÉS:

- TBA

Nous voudrions savoir ce que vous voulez voir/faire le semestre prochain.

Des idées?

Contactez notre coordonnateur, Nils, pour que nous puissions les considérer.

NOTRE CONSEILLÈRE



Maria Adamowicz-Hariasz
Professeur de français

Des liens pour les vacances :

1. Les fêtes en Français (Vocabulaire):
<http://www.laits.utexas.edu/fi/html/voc/07.html>
2. Chants de Noel (paroles et chants):
<http://www.paroles.net/chants-de-noel>



RENCONTREZ VOS OFFICIERS



Jean-Pierre Iskandar,
Président
Biologie/Français
ji8

Evan Faidley
Vice-Président
Education/Français
ewf7



Bethany Wells
Secrétaire
Trésorière



Psych/Français
bew16

Nils Dafniet
Membre Honoraire
Coordonnateur
d'événement
nnd14



Nous sommes ici pour vous servir!
N'hésitez pas à nous contacter.

QU'EST-CE QUI S'EST PASSÉ... ?

Cette section partage les histoires de nos membres. On s'intéresse à savoir ce qui s'est passé pour vous à l'université, à votre travail, avec vos voyages, etc...

Nils Dafniet sur Le Mans :

Le Mans est une ville située dans le Nord-Ouest de la France, c'est la plus grande ville et aussi la préfecture du département de la Sarthe, dans la région Pays de la Loire. Le Mans est une ville de taille moyenne, avec un peu plus de 140 000 habitants. Elle profite d'un emplacement idéal, à seulement cinquante minutes en train de Paris et un peu plus de deux heures de voiture de l'océan Atlantique.



Voici où se situe Le Mans



Les 24 heures



Les façades de la vieille ville

Le Mans est connue principalement pour trois choses : sa course automobile ; les 24 heures du Mans, sa vieille ville et sa muraille romaine, ainsi qu'une spécialité culinaire ; les rillettes, une sorte de pâté de porc.

J'ai visité bien des villes en France, ainsi que dans le monde, et je peux dire qu'il est très agréable de vivre au Mans. C'est une ville familiale et sûre, mais aussi dynamique et accueillante.

L'Université du Maine, au Mans, dispose d'un partenariat d'échange avec l'Université d'Akron. Ainsi, vous pouvez vous y rendre pour y étudier un semestre où même une année complète. Un poste d'assistant est également disponible si enseigner l'anglais en France vous intéresse. Enfin, un programme d'été a été mis en place, qui comprend des classes mais également des visites culturelles.

Pour plus de renseignement sur la ville du Mans ou sur les programmes d'échange, vous pouvez me contacter via courrier électronique à ndd14@zips.uakron.edu.

QU'EST-CE QUI S'EST PASSÉ... ?

Alison Bartley sur Le Mans :

Salut les amis! Pour ceux qui ne me connaissent pas, je m'appelle Alison Bartley. Je suis une ancienne élève d'Akron, diplômée en 2012 en français, enseignement des langues étrangères et enseignement de l'anglais. En ce moment, j'habite en France! (Ouah!!) et j'enseigne l'anglais aux étudiants et personnels de l'Université du Maine dans l'UFR (ça veut dire le fac) de Sciences, Technologie et Santé. En fait, j'ai rencontré des étudiants d'Akron qui sont ici pour étudier, alors rejoignez-nous! Mon travail me plait beaucoup parce que les étudiants sont intéressés par l'apprentissage de l'anglais et des cultures anglophones, et parce qu'ils viennent de différents pays du monde, ils partagent avec moi leurs propres points de vue et leurs coutumes aussi. De plus j'améliore mon français tout en aidant les autres à améliorer leur anglais. C'est un travail très enrichissant. Du coup, je suis très heureuse d'être ici après avoir étudié le français depuis mes années lycée.

En plus d'enseigner et d'étudier, j'ai aussi eu la chance de découvrir la France et ses diverses régions pour en apprendre davantage sur la vraie France au travers d'une expérience personnelle : la dégustation des délices de France, l'exploration de la richesse du milieu naturel et historique, et le bon accueil parmi des français chaleureux et charmants. Voilà un rêve pour beaucoup, une réalité pour la personne qui s'aventure au delà du domaine familial.



QU'EST-CE QUI S'EST PASSÉ... ?

Présentation du Liban:

Le vendredi 8 novembre, Jean-Pierre et Pi Delta Phi ont organisé un évènement. L'évènement était une présentation à propos du Liban (membre de la Francophonie), le pays natal de Jean-Pierre. Pendant la présentation très complète qui exprimait les aspects sociaux, géographiques et culturels du Liban on a mangé de la cuisine Libanaise (Kibbe, Fattouch, Shankleesh, pâtés à la viande).



Dégustation du Fromage:

Pour terminer le semestre, Pi Delta Phi et la Section Française ont organisé une dégustation de fromage le vendredi 6 décembre. Nils est allé à West Point Market et a apporté les plus fameux fromages en France. L'évènement était riche en cuisine et vocabulaire. Le vocabulaire utile décrit la croûte, la pâte, et la couleur du fromage.

